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もりたん通信 ～第８９号～ 

令和４年８月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

少し薄暗くなると・・・。 （西淀川営業所・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

◆統一コードがある業界、ない業界◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第８９号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、先日、異業種の経営者仲間たちと食事をする機会があり、その中で 

考えさせられることがありました。情報交換をしている中で、アフターコロナに 

出社する、しないの話題になりました。アフターコロナでも基本的に在宅です 

という業界、出社は３割減ですという業界がある中、我々建材の業界はどう 

しても出社せざるを得ない状況があるという話をしました。 

倉庫の社員は当然リモートというわけにはいきません。また、内勤の社員も伝票の管理、特に

仕入れと売りのチェックは、メーカーさんからいただいた納品書を一行一行、商品名から確認しな

ければならず、リモートでは難しいという話をしました。 

すると、自動車業界の友人から言われました。「自動車の場合は販売ソフトが業界で統一され

ていて、この部品、このパーツというのが統一コードになっているから納品書のチェックも照合も

必要がない」とのこと。薬品・化学も業界で統一されているとのことで、反対に統一されていない

のが、繊維と建材と食品でした。 

食品は缶詰や加工食品は統一コードがありますが、生鮮食品はそれが難しいので統一コード

がないとのこと。また、繊維に関しては、昔ながらのやり方のままで、統一コードにはなっていな

いとのこと。我々建材に関しては、もちろん、プレカットした木材などは難しいと思いますが、正規

に梱包された普及品や規格品であれば統一コードでできるのではないか？と思っています。実

際、それをこの業界で実現しようとしているソフト会社の社長さんもいます。 

それが実現すれば、現場のお客さんも発注しやすくなりますし、私たちも管理が

しやすくなり、そのためだけに出社ということがなくなります。それぞれの会社です

でに独自のやり方が根付いている中、業界としての統一コードを導入することは

難しいとは思いますが、働き掛けていきたいと思います。 

こんにちは、上村元亮です。コロナ以降マンガ好きになった上村ですが、意外と

中国の歴史物や推理物の小説なんかも読みます。先日、有名作家の東野圭吾の

小説を借りて読みました。犯罪のトリックを突き詰める感じではなく、人間の心情や 

価値観、物の考え方なんかがよく描かれ、とても面白く読む事が出来ました。でも

少し薄暗くなると小説の小さな文字がぼやけて見えなくなり、ついに私の老眼は本

格化してしまったようです。潔く老眼鏡をかけようかと思います。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【発行者プロフィール】  

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太 （ふくい もりた） 

◆生年月日：昭和４６年３月２９日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ 

【発行元】  

太平洋建材株式会社 

・本社 〒537-0001 東成区深江北 3丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟 1丁目 2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150 

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148 

※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

２５万円が６０万円に！？ （本社・京谷貴朗） 

登山ツアーに初参加！ （堺営業所・千田雅之） 

スターウォーズ好きの方はぜひ！ （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。先月、ウイスキーの値段が上がっていると書きまし

たが、今は航空便が大変なことになっている様子。バーのマスターが自分の店の

周年記念に１樽便詰めし、航空便でまとめて輸送したのですが、通常２５万円程 

の所、６０万円も掛かってしまったようです。当初は４倍になる見込みだったようで、

２．５倍程で留まってホッとしておられましたが、１本当たりの単価が上がってしまい

ました。お祝いで１本買う約束をしているので、僕の財布にも直撃しています。 

こんにちは！吉田大晃です。めっきり暑くなってきましたので、あっさり塩ラーメ

ンをご紹介！！吹田市にあります「らーめん鱗」。味玉塩らーめんがおススメなの

ですが、鰹節とカイワレが塩スープにマッチしていて美味しいんです！柔らかいチ

ャーシュー、味の染み込んだ味玉・・・・ そしてなにより柚子胡椒で味変をすると、

新たなラーメンの扉が開かれます！！！！ 新大阪からも近いので、お仕事など

で近くに行かれた際はぜひ！お立ち寄りください！！ 

こんにちは、千田雅之です。先日初めて登山ツアーに参加してきました。コース

は奈良県の奥地にある双門の滝・岩の双門コースで関西では最難関と言われてお

り、ソロでの登頂は迷いやすく必ず経験者が同行した方が良いコースです。当日 

は、ガイドを除いて総勢１２名の大所帯で道なき道を進み、崖に刺さった鉄筋の 

階段を登ったりと、なかなか激しいコース。ツアー参加者の皆さんとワイワイお話を

しながらの充実した一日となりました。 

こんにちは、細川直昭です。過去にもここで語らせてもらったことがあるのです

が、私は『スターウォーズ』が大好きで、ちょっと前より続編とも言えるドラマがディ

ズニープラスで配信されました。まー興奮です！この興奮は興味のない人からする 

と全く理解出来ないのは重々承知しております。ただ、それでも一度でもシリーズを

見た事がある人にはお勧めしたい。あの人とあの人があーなるなんて…。あっ、語

っていたら、また見たくなってきたのでもう一回見てきます！ 

吹田市｢らーめん鱗｣の味玉塩らーめんをぜひ！ （本社・吉田大晃） 


